

CANADA  
PROVINCE DE QUÉBEC  
DISTRICT DE MONTRÉAL  
N°. C.S.: 500-11-045170-137  
N°. SURINTENDANT: 41-1783304

COUR SUPÉRIEURE  
«chambre commerciale»

**AVIS AUX CRÉANCIERS DU REFUS DE  
L'ACCEPTATION DE LA PROPOSITION**

**NOTICE TO CREDITORS OF THE REFUSAL TO  
APPROVE A PROPOSAL**

Dans l'affaire de la proposition de:

In the matter of the proposal of:

**A.D.R.C PEGASUS SURVEILLANCE INC.**

5800, D'IBERVILLE  
MONTRÉAL (QC) H2G 2B7

**AVIS** est donné de ce qui suit:

Take **NOTICE** that:

1. **AVIS** est par la présente donné qu'**A.D.R.C PEGASUS SURVEILLANCE INC.** a déposé une proposition le 8 novembre 2013.
2. A l'assemblée des créanciers tenue le 17 décembre 2013, la proposition a été refusée par les créanciers et le débiteur est réputé avoir fait cession des ses biens le 17 décembre 2013.
3. MNP LTÉE. a été nommé syndic de l'actif de la faillite par le séquestre officiel, et a été confirmé comme syndic par les créanciers à l'assemblée des créanciers.
4. Les créanciers doivent prouver leur réclamation à l'égard de l'actif de la faillite pour avoir droit de partage dans la distribution des montants réalisés provenant de l'actif.

1. **NOTICE** is hereby given that **A.D.R.C PEGASUS SURVEILLANCE INC.** filed a proposal on November 8<sup>th</sup>, 2013.
2. At the meeting of creditors held on December 17<sup>th</sup>, 2013, the creditors rejected the proposal and the debtor is therefore deemed to have filed an assignment on December 17<sup>th</sup>, 2013.
3. MNP LTD. was appointed as trustee of the estate of the bankruptcy by the Official Receiver, and was confirmed as Trustee by the creditors at the creditor's meeting.
4. Creditors must prove their claims against the estate of the bankruptcy in order to share in any distribution of the proceeds realized from the estate.

FAIT à Montréal, le 23<sup>e</sup> jour de décembre 2013.

DATED at Montreal, this 23<sup>th</sup> day of December 2013.

MNP LTÉE  
Administrateur - Administrator  
Robert Takash, CIRP  
Administrateur désigné - Designated Administrator